



Pièces	4 Pièces
Superficie	85 m²
Référence	627V3448A
Prix	367 000 €

Grasse

Appartement à vendre (06130)

Grasse Dans une résidence de standing avec piscine et tennis, très bel appartement traversant situé en étage élevé et offrant une magnifique vue panoramique. Il se compose d'une entrée, séjour, salon, cuisine indépendante équipée avec loggia, deux chambres, deux wc, salle de bains, salle d'eau, grande terrasse fermée en véranda. Très bon état, lumineux, confortable. Garage fermé, parking en sous-sol et cave . Proches commodités. Les informations sur les risques auxquels ce bien est exposé sont disponibles sur le site géorisques : www.georisques.gouv.fr Contact : Marie-Françoise - tél : 06 07 ...

Oily In a luxury residence with swimming pool and tennis court, very beautiful double apartment located on a high floor and offering a magnificent panoramic view. It consists of an entrance, living room, lounge, independent fitted kitchen with loggia, two bedrooms, two toilets, bathroom, shower room, large closed veranda terrace. Very good condition, bright, comfortable. Closed garage, underground parking and cellar. Close to amenities. Information on the risks to which this property is exposed is available on the georisks website: Contact: Marie-Françoise - tel: 06 07 29 69 03.

AGENCE DE PROVENCE

6 Place de la Foux - 06130 GRASSE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

